



Die Schüler der Volksschule Aich behandelten gemeinsam mit Herbert Bauer das Thema „Zwerge“.

Foto: Tritscher

## Kreative Volksschüler veranstalteten Vernissage

Die Kinder der Volksschule Aich/Assach präsentierten gemeinsam mit Künstler und Mentor **Herbert Bauer** ihre Werke zum Thema „Zwerge“. Von den ersten beiden Klassen wurden Laternen mit Wichtelmotiven angefertigt, die dritte und vierte Klasse mit zirka 30 Schülern schrieb dazu Geschichten, die bei der Vernissage vorgelesen wurden. Ziel sei

es, entlang der Enns diese Zwergengeschichten mittels Schaukästen auszuhängen, erklärt Direktorin **Brigitte Stocker**. Nächstes Jahr wird das Thema Sport beziehungsweise WM 2013 behandelt und dargestellt werden. Herbert Bauer wird neben seinen Schulprojekten, die er unentgeltlich betreibt, auch bei der „Art Week“ in St. Petersburg dabei sein. **TT**

Woche 16. Februar 2012  
www.woche.at